

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---



0720/2022

**Nezahualcóyotl, Estado de México, 15 de julio de 2022**

**ELEMENTOS DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD RECUPERAN UN  
VEHÍCULO CON REPORTE DE ROBO**

- *En la intervención, se detuvo a dos hombres que se encontraban a bordo de la unidad, por el posible delito de encubrimiento por receptación.*
- *Una alerta oportuna, permitió a elementos en campo el hallazgo.*

Una alerta emitida por el Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) de la Secretaría de Seguridad (SS) permitió a elementos en campo recuperar un vehículo con reporte por robo y detener a dos hombres posiblemente implicados en el delito de encubrimiento por receptación.

Las cámaras de videovigilancia del C5, detectaron la matrícula de un Mazda, tipo CX30, color negro, inscrito en plataformas institucionales por presentar ficha de hurto; la unidad estaba sobre la avenida Bordo de Xochiaca, esquina con la avenida Ciudad Jardín.

Al recibir la consigna, policías estatales acudieron al sitio referido, donde observaron un automotor con características similares a las referidas; a bordo de ella, permanecían dos sujetos a quienes se les solicitó llevar a cabo una inspección de los medios de identificación vehicular.

---

**COMUNICACIÓN SOCIAL**  
COMUNICADO DE PRENSA

---

Tras cotejar la información con el Centro de Mando, los oficiales confirmaron que era el automotor que buscaban; sin embargo, José “N” y Fernando “N” de 30 y 33 años de edad, respectivamente no comprobaron la posesión por lo que después de notificar los derechos que confiere la ley fueron trasladados ante el Ministerio Público correspondiente, para deslindar responsabilidades.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS\_Edomex.